



LA CENTRAL NUCLEAR DE COFRENTES, CONECTADA DE NUEVO A LA RED ELÉCTRICA

13 de abril de 2022

La central nuclear de Cofrentes vuelve a estar conectada a la red del sistema eléctrico nacional tras el informe favorable remitido el pasado 6 de abril por el Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) y la autorización del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico (MITERD).

El CSN ha apreciado favorablemente la modificación técnica propuesta por la central para subsanar el fallo del interruptor de generación, notificado el pasado 12 de marzo ([Comunicado de CN Cofrentes al CSN](#)) y que ha consistido en la sustitución temporal de este por un sistema compuesto por tres barras de fase aislada como nueva conexión entre el generador y los transformadores principales.

La central ya se encuentra operativa y funcionando a la potencia nominal autorizada, una vez resuelta la incidencia ocurrida el pasado 8 de abril durante el proceso de arranque de la planta ([Comunicado al CSN](#)).